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【日時】２０１２年６月１６日（土） １４：００～１６：００ 【場所】三島本町タワー４Ｆ会議室 

【参加者】１７名 

 

１．連絡事項 

１）CIRCULO 

  ・東部パレットの教室が事業仕分けで存続が危ぶまれている。現在継続のための署名活動をしているので、

協力してほしい。 

２）三島地区 

  ・外国人の生活支援をやっているカサ・デ・アミーゴスの総会で、講演会を、７月７日、三島カトリック

教会で予定している。興味ある方は、案内状もあるので、参加して欲しい。無料。 

３）静大・矢崎先生 

  ・「初めての日本語とクラスの仲間づくり」のテキストが完成している。希望者にお分けすることができ

る。また、県の教育委員会のホームページからダウンロードもできるが、画質がわるい。 

  ・先生向けの研修会が、８月９日（木）の９～１６時、開催予定。希望の方は、先生 

   でなくても参加できるので連絡してほしい。会場は沼津市役所。 

 

２．各会の近況報告 

１）沼津国際交流協会 

 ・日本語を語る会の参加者が、３０名程と増えてきている。 

・教え方を、場面シラバス方式に変えてみて様子を見てみる予定。特に新規入会の学習者を逃さないために、

楽しくする工夫をする。 

 ・組織の役員の負担が大きいので、役員選定方法の変更など、役割を分担し、負荷を分散することを検討中。

運営の問題点の整理を行っている。 

 ・今年から日本語のみのスピーチコンテストを実施する。 

 

２）多文化共生ボランティア（沼津市） 

 ・通訳、日本語、ホームステイなどのボランティア登録を、市で行っている。 

 ・日本語支援を、市内３か所で実施。親子日本語教室を始めている。 

 

３）三島日本語サークル 

 ・参加外国人が増えてきている。ＡＬＴ、中国人など。 

 ・今まで会場が２つであったが、１つはタワーに変わることになって負担が増える。 

 ・姉妹都市のパサディナ市でボランティアをやっている方の活動報告会、７月６日ＰＭ６：００～ 

  市役所別館で開催予定。 

 

４）伊東国際交流協会 

 ・研修生が帰国して、生徒が減ったが、中国人の奥様、フィリッピン人が増えてきた。 

 ・ホテル関係、ホテル研修生が多い。原則成人対象であるが、子供の参加があり大変。 

 ・毎回、先生７～８人、生徒７～８人の状況。勉強だけではなく、月に１回は、伊東を 

  歩く会を企画して、外国の方に伊東を知ってもらうようにしている。 

 



５）裾野市海外友好協会 

 ・オーストラリアの姉妹都市友好が起源で、昨年３０周年を実施。 

 ・会員減、補助金減があり、組織の見直しをやっている。新たに多文化共生委員会など発足。 

 ・外国人は、１０００人から８００人程度になっており、日本語教室には１０名程度参加。 

 ・インドネシアの研修生などから、日本人と結婚した中国人などの外国人が増えている。 

 

６）伊豆の国市国際交流協会 

 ・毎週火曜日に教室を実施しているが、文化祭、イチゴ狩りなどの交流会なども企画 

 ・最近の特殊な経験として、日大の授業の応援や、外国人高校生のホームステイの応援。 

 ・市からの補助金は、この数年減ることも無く、援助してもらっている。 

 

７）ＣＩＲＣＵＬＯ 

 ・東部パレットで、いつでも立ち寄ってもらえるようにしている。 

 ・講師の入れ替わりが多いので、いつでも募集中。日大生などに期待したい。 

 ・生徒が４０名程度と多いので、講師の割り当てが難しい。 

 ・月、金は、清水町でも実施している。 

 ・最近は、パナマ、タンザニア、ハイチなど、珍しい国の方もいる。 

 ・スピーチフェスティバルを予定している。 

 

８）のびっこクラブみしま 

 ・北小・体育館の地域連携室で、学習支援教室を行っている。協力的な親が多く順調。 

 ・母語教室として、スペイン語教室を月会開催。参加１４名程。 

 ・子どもゆめ基金助成活動で、子供の国のキャンプを実施予定。 

 

９）日大・アモール 

 ・発足して９年目。のびっこクラブや、カサ・デ・アミーゴス（三島カトリック教会）に参加しているが、

学生である為、授業との兼ね合いがあり、参加者をいかに確保するか苦労がある。考えている。 

 ・今後、他団体との交流をもっと進めたい。 

 ・７月７日、三島北小学校で、七夕パーティを実施予定。 

 

１０）静大・矢崎先生 

 ・ＮＰＯ法人ワンズを立ち上げている。教育委員会とタイアップが出来ており、学生の 

  教育現場への応援派遣などが円滑に行われている。 

 ・絵本読み聞かせプロジェクトとして、「カラフル」という絵本を作成して活用している。 

 ・平成２４年度は、地域のスポーツ関係ＮＰＯと連携して、遊びとスポーツの交流も進める予定。 

 ・日本人も外国人とのつながりの中から色々学んで欲しいと思っている。 

 

１１）富士宮市国際交流協会・ＡＣＣ 

 ・読み聞かせの会を実施しており、外国人との交流に効果的である。 

 ・不登校になった児童への対応が難しいが、地域教室など対処している。 

 

以上 

                          （作成：久木野 和暁（相田加筆））  


